

Título: Jóvenes fueron reconocidos por sus resultados en la PAES

Jóvenes fueron reconocidos por sus resultados en la PAES

El Colegio San Esteban les realizó un desayuno junto a la comunidad educativa.



LOS PUNTAJES NACIONALES DEL SAN ESTEBAN FUERON RECONOCIDOS POR LA COMUNIDAD ESCOLAR.

Fabiola Vega Molina
 La Estrella

Con un desayuno reconocieron a los estudiantes del Colegio San Esteban que obtu-

ros y profesores compartieron la mañana con los jóvenes que tuvieron puntajes nacionales y también los que tuvieron puntajes destacados.

Durante la actividad,

prueba este invierno.

Marcelo Ortiz fue uno de ellos y señaló que quiere estudiar Ingeniería en la Pontificia Universidad Católica de Chile (PUC).

"Me sorprendí, lo cele-



LOS ESTUDIANTES ENTREGARON SUS CONSEJOS PARA RENDIR UNA BUENA PAES.

6

puntajes nacionales obtuvo el Colegio San Esteban y que reconoció con un desayuno.

milia. Estuve desde pre-kínder en el colegio y en verdad no me preparé mucho, sólo aproveché bien los ensayos que se hacían en el colegio. Agradezco a mis profesores por toda la ayuda, por consejos".

En tanto, Rosario Ugarte y que también quiere estudiar Ingeniería en al PUC, comentó que se preparó a conciencia durante todo el año para rendir un buen examen.

"Me emocioné mucho, me esperaba ese puntaje



LA COMUNIDAD ESCOLAR LES PREPARÓ UN DESAYUNO.

que sentí el enterarme de que era puntaje nacional. Apenas terminé la prueba sentí una ligereza tremenda. No fue fácil porque conlleva un proceso largo, pero se pudo. Me preparé con las guías del colegio,

volver a revisarla para asegurarse de que todas las respuestas estuvieran correctas.

"Mi mayor recomendación es que estén tranquilos, ocupar todas las herramientas disponibles y